



2014年7月14日

発行者:日本ろう者テニス協会

取材/編集:尾形スタッフ

## - 試練の試合初日 - 第3日

〈一日の流れ〉

6時半～7時半 朝食

8時15分 ホテル出発

9時～ 練習

9時半～10時半 開会式

11時～ 練習

12時～16時 試合

16時～17時 練習

17時半 ホテル出発、買い出し

20時 夕食、ミーティング

### ● 試合結果

[男子] vs フランス 勝 敗

シングルス1: ● 棚地英征 vs ○ Mikael 1-6, 0-6

シングルス2: ● 都丸直樹 vs ○ Vincent 0-6, 1-6

ダブルス: ● 鈴木裕将 & 都丸直樹 vs ○ Vincent & Maxime 2-6, 3-6

[女子] vs 台湾 勝 敗

シングルス1: ● 豊田恵子 vs ○ Chiu-Mei 0-6, 0-6

シングルス2: ● 龍野由佳 vs ○ Chia-Wen 0-6, 0-6

ダブルス: ● 豊田恵子 & 龍野由佳 vs ○ Chia-Wen & Chiu-Hsiang 0-6, 0-6

チャタヌーガ滞在二日目。

身体も、時差と蒸し暑さに慣れつつあります。

初日の試合を終えた選手のコメントを紹介します。

### ■男子

榛地英征

今日のフランスとの試合は、ブルガリアデフリンピックメダリストが相手で、最後まで粘り強く諦めずに頑張りました。

しかし、蓋をあけてみれば、自分のサービスゲームを一度もキープできませんでした。なので、次の台湾戦では自分のサービスゲームをキープすることに目標を置いて、勝利を手にしたいと思います！

鈴木裕将

ドレセ・マエレ杯の初デビューはダブルス戦。相手のサービスゲームをブレイクするためにいくつかの戦術を実施して挑みましたが、達成することができなかった。ですが、サービスゲームをキープすることができたこと、サービスエースを取ったことに試合の手応えを感じました。次の台湾戦に向けての自信に繋がり、しっかり自分のプレーができるよう頑張ります！

都丸直樹

強敵フランス戦のシングルス、ダブルスに参加しました。シングルスの相手は身長が約190cmあってテニス技術レベルも高かったため、最初は相手のペースに飲み込まれてしましましたが、少しずつ自分のペースに戻り、2セット目の時にようやくサービスゲームのキープ成功に繋がることが出来ました。ダブルスもシングルスの反省を活かして挑みましたが、惜しくも敗戦でした。どちらもプレッシャーに負けず、最後まで諦めず粘り強く頑張りました。

明日は台湾戦ですが、私は試合には出ません。他の日本代表二人がシングルス、ダブルスを行いますので、私は日本の試合をムービーで撮ったり応援したり、選手へのアドバイス等々をしっかり行います。

### ■女子

豊田恵子

今日の対戦相手は台湾で、シングルス・ダブルスともに1ゲームもとれず、完敗でした。

シングルスは Ho 選手とアジア大会以来2度目の対戦でした。速いテンポでの強打と巧みなドロップショットで振り回されました。ネットダッシュを試みて、何回かデュースに持ち込むことはできましたが、ゲームをもぎ取ることができませんでした。なぜ後1ポイントが取れないのか…。前回負けた時以上に悔しいです。

ダブルスでは序盤のミスを最後まで修正できず、本当に内容の悪い試合でした。試合後に女子3人で、また内藤コーチとマンツーマンでミーティングをし、問題点と対策を話し合いました。

明日はスペインです。今日のような悔しい思いはもう二度としたくないので、気合いをしっかり入れてコートに入ります！

龍野由佳

本日は台湾との対戦でシングルスとダブルスに参戦しましたが、両方とも0-6というストレート負けでした。

しかしながら、シングルスではスライスの浅いボールからのロブなどでポイントを取るなど、「粘り強く」をモットーに最後までボールを拾うことができました。

ただ、ダブルスでは内容が悪く、試合終了後にチームメイトと話し合いをしました。そして、私がミスを減らすのに時間がかかり過ぎてしまっていることを改めて気づかされました。同時に、「短時間でミスをした理由を捜し当てはめる」という今大会中の目標ができました。試合の流れや頭をフル回転し、ミスを減らす技術を身につけることが、皆さんの応援に対する応えだと思っています。

明日はスペインとの対戦です！さきほどお話したように、目標に向かって頑張りたいと思います。

## 尾形滋子

初めてのベンチコーチで、いきなりのシングルス2試合同時進行でしたが、豊田・龍野両選手とも試合の中で何を頑張るかというテーマを予め話し合って共有していたので、2面のコートを行き来する中でもお互いのコミュニケーションはとりやすかったように思います。格上の相手に対し、頑張るポイントをお互い都度確認しあいました。スコア上では1ゲームもとれませんでしたが、二人とも粘り強い試合内容で、豊田選手はアプローチ～ネットプレーに挑戦もしました。

しかし、ダブルスは自分からのミスの連発で、ミスの修正もできないまま終わりました。試合後、内藤コーチに入っていただいてミスの修正のために必要なことを確認しあいました。

明日のスペイン戦では、今日確認したポイントを意識して、選手とともに頑張ります！

## ■コーチ 内藤公広

今日は強豪国フランスとの試合でした。

みんな素晴らしいガッツを見せてくれました。特に都丸、鈴木のダブルスではブレイクはできなかったものの、ナイスキープを積み重ね2-6、3-6という恥じない結果を残しました。

明日は台湾です。今日はある意味負けて当然でしたが、明日は勝つチャンスが少なからずある戦いです。勝ちを意識した時に正しい選択ができるようにサポートしていきます！



フランスチームと記念写真



台湾チームと記念写真